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Статья посвящена анализу завершающей книги автобиографической трилогии Джона Мак-

свелла Кутзее «Летняя пора» (2009) в аспекте ее жанровой специфики. В «Летней поре» автор обра-

щается к форме биографии как к инструменту более объективного (само)постижения, чем жанр авто-

биографии. В исследовании внимание сосредотачивается на том, как текст рефлексирует над собст-

венной жанровой природой с целью выявления особенностей современного (авто)биографического 

письма по сравнению с традиционной моделью жанра. Анализ жанрово-композиционных особенно-

стей «Летней поры» выявляет особенности характеристики героя и степень переосмысления у Кутзее 

жанровых конвенций писательской автобиографии. 
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The paper analyses “Summertime” (2009), the final book by J. M. Coetzee’s autobiographical trilo-
gy, and the key characteristics of its genre. In “Summertime” the author appeals to the form of a biography 
as the most objective method of (self)discovery in comparison with autobiography. The paper focuses on the 
ways the text reflects upon its genre in order to identify the distinctive features of contemporary autobio-
graphical writing when compared with the genre conventions. The analysis of the genre and composition 
peculiarities of “Summertime” reveals the traits of the character and the degree of Coetzee’s reflection on  
the genre conventions of the writer’s autobiography.  
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